

<p>Produktinformation</p> <p>Artikel 22080000 Pedalo® Kiddy Stelzen</p>	<p>Holz-Hoerz GmbH Dottinger Straße 71 D-72525 Münsingen Service: +49 (0) 7381-93570 info@pedalo.de www.pedalo.de</p>
	<p>Bitte vor der Benutzung lesen</p>
	<p>Produkteigenschaften:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Gummiringe auf der Fußplatte geben dem Fuß Halt und können das Wegrutschen auf glatten Böden verhindern ✓ 3 Eingriffslaschen in unterschiedlicher Höhe ✓ Gefertigt aus den Hölzern Birke Multiplex und Buche ✓ Original Pedalo Produkt "Made in Germany" ✓ Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de <p>CE</p>
<p>Spezielle Hinweise</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Artikel ist ausschließlich für den Bestimmungszweck einer Stelze zu nutzen. Nicht auf den liegenden Handbügel stehen oder springen. Nicht als Schlagstock benutzen. • Gummiringe stets überprüfen und sofern notwendig ersetzen. • Handbügel von außen in einer der vorgesehenen Laschen greifen. Zunächst einen Fuß auf der Standplattform positionieren, dann den zweiten Fuß positionieren. Handbügel gegen die Füße nach oben ziehen. Das Vor- und Zurückkippen der Standplattform durch Festhalten der Handbügel ausgleichen und dann gehen. 	
<p>Allgemeine Informationen und Warnhinweise:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Achtung! Bei diesem Gerät handelt es sich um ein anspruchsvolles Übungsgerät! Das Gerät ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt, damit Unfälle des Benutzers oder Dritte durch Sturz oder Zusammenstoß vermieden werden. Vor allem bei den ersten Übungsversuchen wird ein besonderes Maß an Vorsicht, Aufmerksamkeit, Umsicht und ein großes Maß an motorischen Fähigkeiten vorausgesetzt. • Im Zweifelsfall zunächst das Gerät nur mit Hilfestellung und/oder geeigneter Schutzausrüstung benutzen. • Bei der Verwendung durch Kinder wird die Beaufsichtigung durch Erwachsene empfohlen. • Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. • Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern - Erstickungsgefahr! • Achtung! Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke. Verschlissene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. • Das Produkt ist aus natürlichem Birken- und Buchenholz gefertigt. Abweichungen in Farbe, Struktur, Maserung oder kleine Asteinschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. • Wartung und Pflege: <ul style="list-style-type: none"> ○ Kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen oder scheuernde Reiniger verwenden. ○ Gerät vor Nässe schützen. • Das Gerät ist abhängig von den koordinativen Fähigkeiten des Benutzers und daher für ein Alter ab ca. 4-5 Jahren bestimmt. • Die maximale Belastbarkeit bei bestimmungsgemäßem Einsatz beträgt 80 kg. Nicht auf den liegenden Handbügel stehen oder springen 	

<p>Product information</p> <p>Item 22080000 Pedalo® Kiddy Stilts</p>	<p>Holz-Hoerz GmbH Dottinger Straße 71 D-72525 Münsingen Service: +49 (0) 7381-93570 info@pedalo.de www.pedalo.de</p>
	<p>Please read before using the product</p>
	<p>Product features:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Rubber rings on the foot plate provide foot support and can prevent slipping on slippery floors ✓ 3 grip holes in different heights ✓ Made of birch multiplex and beech woods ✓ Original Pedalo product "Made in Germany" ✓ For more details see www.pedalo.de <p>CE</p>
<p>Special notes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • The article is to be used exclusively for the intended purpose of a stilt. Do not stand or jump on the horizontal handrail. Do not use as a baton. • Always check rubber rings and replace if necessary. • Grasp the hand grip from the outside in one of the recesses provided. First position one foot on the standing platform, then position the second foot. Pull the hand grip upwards against the feet. Balance the back-and-forth tilt of the standing surface by holding the hand grips and then walk. 	
<p>Important information and warning hints:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Warning! This device is a very demanding one! It is to be used with caution, since it requires great skill, so as to avoid falls or collisions causing injury to the user or third parties. Especially at the first practice attempts a special degree in caution, attention, circumspection, and a high degree in motor abilities is assumed. • In case of doubt first use the device only with assistance and/or appropriate protective equipment. • When used by children the supervision by an adult is recommended. • Warning! The packing is not part of the product and have to be disposed. • Keep plastic bags and films out of the reach of babies and young children – RISK OF SUFFOCATION! • Warning! The device is only to be used for the purposes described in this user manual. • Defective and worn parts should be replaced by original replacement parts immediately. • The product is made of natural beech and birch wood. Differences in color, structure, grain, small included knots or scars, prove the genuineness of the material and therefore show no reduction in quality. • Maintenance and cleaning: <ul style="list-style-type: none"> • Can be wiped off with a damp cloth. Do not use any solvent-based, acidic or abrasive detergents. • Protect item from damp and wet. • The use of the device depends on the coordinative abilities of the user and is therefore intended for ages from about 4-5 years. • The maximum load capacity when used as intended is 80 kg. Do not stand or jump on the horizontal handrail. 	